



15 Y 16 DE MARZO

Festival REC: autoridades planifican control del comercio ambulante

J.Godoy/D.Saavedra
 contacto@diarioconcepcion.cl

A solo semanas de que inicie la décima edición del festival REC en Concepción (15 y 16 de marzo), diferentes autoridades locales, y los mismos organizadores de este encuentro, se han referido a materia de seguridad y al manejo que se tendrá con los vendedores ambulantes.

Sergio Giacaman, gobernador regional del Biobío, confirmó que este año se realizó nuevamente la entrega de permisos especiales para algunos vendedores. Con esto, se busca regularizar la situación de algunos comerciantes y mantener un orden en el sector.

Además, existe la feria de emprendedores organizada por las autoridades para entregarle una oportunidad a los artesanos del Parque Bicentenario de vender sus productos.

Respecto a los casos vistos en años anteriores, donde los ambulantes llegaban con semanas de anticipación a marcar espacios, Giacaman aseguró que "van a haber medidas de seguridad para evitar justamente ese tipo de cosas, esto no es contra el comercio, tiene que ver con que quienes están legalizados y realizan su actividad comercial cumpliendo todas las normas".

"Hay un trabajo conjunto para evitar y resguardar la seguridad de las personas, por supuesto, la invitación es a disfrutarlo de manera tranquila, lo importante es mantener ese espíritu (...) y para eso se ha trabajado también previamente para tener todas las coordinaciones dispuestas para que la llegada sea tranquila y el retiro también sea tranquilo, facilitando las vías de acceso y de salida", complementó Giacaman.

Manuel Lagos, director del festival REC, señaló que se encuentran trabajando en conjunto con la Municipalidad de Concepción en el manejo del comercio ambulante. Asimismo, puso como ejemplo el trabajo realizado por el municipio en la última Feria Internacional del Arte.

"Entonces, nosotros estamos en este trabajo, y creemos que en los años anteriores hemos



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

La organización trabaja en temas de seguridad asociados al evento, como para quienes habitan alrededor del Parque Bicentenario.

podido convivir con esa realidad y trabajar en conjunto, creemos que este año, con el trabajo que se está haciendo con la Municipalidad, podremos enfrentarlo de mejor manera, entendiendo que es una realidad y también las características de este lugar, es decir, de libre acceso, donde no hay una reja, y eso tiene sus ventajas y sus desventajas en términos de producción", añadió Lagos.

Por su parte, Manuel Ubillos, director de marketing y contenidos de programación del Teatro Biobío, confirmó que se ha trabajado con los vecinos de la población Aurora de Chile y Pedro del Río con el fin de mitigar los efectos negativos que pueda tener el festival.

"Entendemos que generan responsabilidades negativas respecto de lo que ocurre en esos días del festival, estamos tratando de que el festival no termine más allá de las 11 de la noche, porque también queremos que el público pueda salir fluidamente, pero también, de alguna manera, entender que ahí vive gente y no generarle tanta molestia por los dos días de festival", aseguró Ubillos.

Vecinos del sector

Desde sus inicios el Festival REC se realiza en el Parque Bicentenario, son sus vecinos de las poblaciones aledañas quienes se han debido acostumbrar a los ruidos y a la presencia del

comercio ambulante en la zona.

Ruth Riquelme, presidenta de la junta de vecinos de Aurora de Chile, asegura que si bien han logrado acostumbrarse a la presencia de este encuentro musical y a los otros eventos que se suelen realizar en este espacio, la presencia de los ambulantes aún les causa molestia.

"Hay mucho desorden, se han formado muchas peleas y otra cosa es que queda sucio, queda manchado con aceite, donde frien. Entonces, no toman la precaución de botar en algún lugar, lo hacen ahí mismo,

todo eso provoca varios problemas", compartió Riquelme.

Igualmente, la dirigente vecinal confirmó que desde hace un tiempo han existido conversaciones con las autoridades y los organizadores del festival. En estas mesas de trabajo, se les habría avisado de la limpieza y faenas para desmalezar los sectores eriazos aledaños al parque.

Sumado a esto, se confirmó el traslado de los baños químicos al sitio en desuso frente al Mall Mirador Biobío, ya que su ubicación anterior causaba malestar

a los vecinos debido a que los asistentes del evento optaban por utilizar las calles y pandeetas para orinar.

Además, Riquelme manifestó que durante estas instancias de conversación se solicitó mejorar la luminaria del sector ya que esta es una necesidad que vienen exigiendo hace un tiempo debido a los problemas de delincuencia e inseguridad, pero hasta la fecha no han recibido respuesta.

Leandro Silva, residente del sector Nueva Aurora de Chile, afirma que igual ha logrado acostumbrarse a los ruidos relacionados al REC y que, a pesar de que el comercio ambulante sea algo recurrente, sigue causando molestias.

"El evento que se hace acá siempre va a haber comercio ambulante. El problema está acá en que si llegan de otros lados y dejan sus vehículos por acá y la suciedad que queda", declaró Silva.

Asimismo, afirma que Carabineros y la Municipalidad han hecho un buen trabajo los últimos años con la seguridad de este sector residencial y con el control del comercio ambulante.

Por otra parte, Ignacio Sepulveda, vecino del sector Nueva Aurora de Chile, aseguró que no considera como un gran problema a los vendedores fuera de regulación. Acotó que por la regularidad de eventos en el Parque Bicentenario la mayoría de quienes viven allí están acostumbrados.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl